
始業式から２週間近くが過ぎ、子供たちは新しい環境の中で一生懸命頑張っています。
先日、ある児童が「校長先生、学級委員に立候補しました」と元気に話しかけてくれまし
た。新しい環境になったことを機に意欲をもって取り組んでくれているのだと嬉しく思い
ました。自分を高めようとチャレンジしようとする気持ちが立派だと思います。
さて、新しいクラスには慣れたでしょうか。教室を巡回していると掲示物等が貼られ、

それぞれの担任の先生のカラーが見えてきました。これから係や委員会、掃除などクラス
の一員として一人一人が活躍していく場面が増えることを楽しみにしています。今やるべ
きこと、やらなければならないことに最後まで責任をもって頑張れる、そして何事にもベ
ストを尽くすことのできる人になってほしいと思っています。

１５日（木）より１年生も給食が始まりまし
た。初めてエプロンを着て給食当番を経験する
子供たち。先生方の指示をよく聞き、食器を運
び、盛り付けまで一生懸命頑張っていました。
まだ、話をしたり向かい合わせで食べることは
できませんがみんな美味しそうに食べていまし
た。たくさん食べてコロナに負けない身体をつ
くってほしいと思います。

１４日（水）の６校時に第１回専門委員会が開かれました。５・６年生のすべての子供
たちがそれぞれの委員会で組織を作り、活動計画などを話し合っていました。『よりよい
殖蓮小』を築いていくために高い意識をもって取り組んでいると感じています。今年度の
子供たちの活躍を楽しみにしています。
また、１６日（金）の朝、第１回体育集会

が行われました。服装や整列の仕方等の確認
を行いました。とてもしっかりと取り組めて
いたと思います。今後の体育行事も楽しみに
しています。

１４日（水）の朝学活の時間に２年生の教室で３名のボランティアの方が紙芝居を行っ
てくれました。昨年度はコロナウイルス対応のため実施できませんでしたので２年ぶりと
なりました。２年生にとっては初めての紙芝居でしたので興味津々、真剣なまなざしで聴
いていました。３名のボランティアの方も「やっぱり子供たちの笑顔を見るとパワーをも
らいますね。再開できてよかったです。」と話されていました。今後、他学年も実施して
いきます。楽しみですね。




